

**LOCAL | Política**

## **Encarnación Valdivia es elegida coordinadora de la nueva directiva y agrupación de Ciudadanos Priego**

**Tras la asamblea electoral celebrada ayer miércoles**

**Redacción**

Jueves 21 de enero de 2016 - 17:04



Después de varios meses desde su constitución como Grupo Local, Ciudadanos Priego ha pasado a ser agrupación quedando constituida la nueva junta directiva con Encarnación Valdivia Barea como coordinadora.

Por este motivo, ayer miércoles tenía lugar una asamblea electoral en la que se eligió a la nueva Junta Directiva, en la que Encarnación Valdivia fue nombrada como nueva coordinadora, sustituyendo en el

El subdelegado territorial de Ciudadanos en Córdoba, David Dorado fue el encargado de presidir esta asamblea en la que también fueron elegidos los nuevos miembros de la nueva Junta Directiva de la Agrupación de Ciudadanos Priego de Córdoba.

Dorado ha explicado que “desde hoy Ciudadanos se consolidará en Priego y, aunque no tengamos representación municipal, seremos la voz de los vecinos en el Ayuntamiento de Priego haciendo llegar sus reivindicaciones y sus propuestas”.

Tras estas elecciones internas, los nuevos miembros de la Junta Directiva de Ciudadanos Priego elegidos en esta asamblea son Encarnación Valdivia Barea, que asume el cargo de coordinadora; Eva María Bermúdez Valdivia (secretaria-tesorera); Bibiano Montes Pérez (secretario de comunicación); Ricardo García Pedrajas (vocal de ciudadanía); Antonio Ordóñez Sánchez (vocal de política municipal); y Fernando Ruiz Pimentel e Irene Nieto Roperó (vocales)

Según la nota de prensa remitida por Ciudadanos Priego, Encarnación Valdivia, Diplomada en Empresariales, asume la dirección del partido de Albert Rivera en nuestra localidad con mucha ilusión para que la nueva forma de hacer política también lleguen a los ciudadanos de Priego. Para ello, anima a todo aquel que tenga inquietudes a que se una al grupo, e invita a los simpatizantes y afiliados de la comarca a que se integren y colaboren con nuestra agrupación desde donde se les dará oportunidad de participar y apoyo para expandir el partido. Por último, la nueva coordinadora de Ciudadanos Priego aprovechó la ocasión para agradecer el apoyo prestado por los prieguenses en las últimas elecciones generales en las que con 1841 votos se ha situado al partido como tercera fuerza en Priego.